

Efecto Pasillo llenó de buen ambiente la primera noche de conciertos

09/09/2023



Efecto Pasillo triunfó en la nueva ubicación | Jesús Cruces.

Una vez concluyó la parte religiosa de las Fiestas Mayores, miles de eldenses se trasladaron al barrio Almafrá para disfrutar de la primera noche de conciertos que estuvo protagonizada por el grupo Efecto Pasillo. La música arrancó a las 23 horas, pero la banda de música pop no tocó hasta pasadas las 00 horas. A la vez, **en la Plaza Castelar tenía lugar la actuación de Generation ABBA** haciendo un tributo a uno de los grandes grupos musicales del panorama internacional.

La nueva ubicación de los conciertos, entre la calle Doctor Fleming y las avenidas Almafrá y Filipinas, empezó a llenarse de gente a partir de las 23 horas, cuando fue el

turno del DJ Fredy Vidal de amenizar la noche. La actuación de Efecto Pasillo no arrancó hasta cerca de las 00:30 horas.

El grupo canario inició su espectáculo presentando su nuevo disco "Los reyes del mambo" y tocando precisamente la canción que lleva ese mismo nombre. A partir de ahí fueron combinando temas de su último CD junto a algunas conocidas como "No importa que llueva" o "Cuando me siento bien". **La banda se mostró bastante cercana con el público animándoles a cantar con ellos**, además cuando se despidieron agradecieron el cariño y el respeto de la ciudad, y

añadieron que esperaban volver pronto.



La Plaza Castelar acogió el concierto de Generation ABBA | J.C.

Destacó que a las afueras del recinto algunos de los vecinos de alrededores sacaron mesas y sillas para disfrutar del espectáculo en compañía de familiares y amigos.

Los conciertos se celebraron con éxito en esta nueva ubicación ya que el lugar tradicional de estas actuaciones, el campo anexo al viejo Pepico Amat, se convertirá en un campo de césped natural.

Plaza Castelar

Paralelamente tenía lugar en el céntrico jardín el espectáculo Generation Abba al que acudieron cientos de personas para disfrutar de canciones míticas de la banda sueca que triunfó en los años 70 y 80.



Algunos barrios también tuvieron sus propios espectáculos | J.C.

Estas dos actuaciones no fueron las únicas de la noche ya que en los distintos barrios de la ciudad también tuvieron lugar algunos conciertos.

Las actuaciones continuarán esta noche a las 23 horas, tanto en el barrio Almafrá como en la Plaza Castelar, con Varry Brava y Queen Revolution Revolution respectivamente.



